
Frau Feld-Wielpütz von der CDU-Fraktion frug nach dem Beginn der Baumaßnahme.  
 
Herr Leidorf vom Aufbruch wollte wissen, ob es bei der finanziellen Beteiligung der dort 
ansässigen Firma geblieben ist.  
 
Hierauf antwortete Herr Gleß, dass sich die Firma beteiligen wird. Der konkrete Beginn der 
Baumaßnahme sei definitiv in diesem Jahr. Im Dezember solle der erste Spatenstich stattfinden.  
 
Protokollnotiz: 
 
Straßenbau  1.228.000 € Ausgaben,   748.200 € Einnahmen 
Kanalbau         400.000 € Ausgaben,   335.000 € Einnahmen 


